



Vorlage Nr. 19-O-11-0009

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 27. Februar 2019

Höchstgeschwindigkeit Ludwig-Erhard-Straße (K 646) [Bündnis 90 / Die Grünen & DIE LINKE und SPD]

Antrag der Fraktionen von Bündnis 90 / Die Grünen & DIE LINKE und SPD

Der Ortsbeirat möge beschließen,

Der Magistrat wird aufgefordert, die Geschwindigkeitsbegrenzung von 70km/h auf der Ludwig-Erhard-Straße wieder aufzuheben und auf die innerörtlich üblichen 50km/h zurück zu kehren.

Der Magistrat wird darüber hinaus aufgefordert, die Ampelschaltung auf der Ludwig-Erhard-Straße vor allem in Fahrtrichtung Horst-Schmidt-Kliniken zu optimieren und eine „grüne Welle“ bei 50km/h zu gewährleisten.

Der Magistrat wird darüber hinaus aufgefordert, an der Ludwig-Erhard-Straße in Fahrtrichtung HSK in Höhe der Kreuzung mit der Wiesbadener Straße ein Schild anzubringen, welches auf die „grüne Welle“ bei 50km/h hinweist.

Begründung:

Lärmbealstung und NOX

Beschluss Nr. 0031

Der Antrag wurde mit folgender Änderung beschlossen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Geschwindigkeitsbegrenzung von 70km/h auf der Ludwig-Erhard-Straße wieder aufzuheben und auf die innerörtlich üblichen 50km/h zurück zu kehren.

Durch Maßnahme des Dezernates erledigt:
Die Maßnahme als solche wird begrüßt.

Der Magistrat wird aufgefordert, vor solchen Änderungen den Ortsbeirat zu informieren.

Der Magistrat wird gebeten, das Missfallen des Ortsbeirates zur Kenntnis zu nehmen, dass die Geschwindigkeitsänderung ohne irgendeine Kommunikation im Vorfeld oder unmittelbar nach Umsetzung der Maßnahme erfolgte

Der Magistrat wird aufgefordert, umgehend ein Schild „Verkehrsregelung geändert“ aufzustellen und in den ersten 4 Wochen danach auf gebührenbehaftete Geschwindigkeitskontrollen und 70 km/h zu verzichten.

Der Magistrat wird darüber hinaus aufgefordert, die Ampelschaltung auf der Ludwig-Erhard-Straße vor allem in Fahrtrichtung Horst-Schmidt-Kliniken zu optimieren und eine „grüne Welle“ bei 50km/h zu gewährleisten.

Der Magistrat wird darüber hinaus aufgefordert, an der Ludwig-Erhard-Straße in Fahrtrichtung HSK in Höhe der Kreuzung mit der Wiesbadener Straße ein Schild anzubringen, welches auf die „grüne Welle“ bei 50km/h hinweist.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Mende
Ortsvorsteher